

Le Loiret agricole et rural, 16 septembre 2022

l'événement

Fête de la Sange: l'Écosse à l'honneur



Cette année, la 29^e édition de la Fête de la Sange a souhaité mettre en avant l'Écosse, « pays de la chasse et de la pêche », selon Mathieu Tassin, président de l'association organisatrice de l'événement. Organisée du 9 au 11 septembre à Sully-sur-Loire, cette manifestation rurale et ancestrale a, sans le vouloir, célébré le culture britannique au lendemain du décès d'Elizabeth II. C'est d'ailleurs touchant que n'a pas manqué de relever le président lors de son discours inaugural avant de demander aux visiteurs de faire les honneurs à la défunte reine d'Angleterre : « Fais une pensée particulière pour Elizabeth II, cette ambassadrice de la chasse, de la pêche et de la nature. Elle aimait toutes ces traditions ».

Des visiteurs transportés aux Highlands

Tout au long de l'événement, « des pipe bands* », dirigés par le drum major Peter Mc Namee, ainsi que des stands ont fait découvrir aux visiteurs les produits et les savoir-faire du pays de whisky, du fish et des célèbres fairs des Highlands. « Nous célébrons surtout les 25 ans de la Fête de la Sange aux couleurs de l'Écosse, terre de mystère, d'enlèvement et des Highlands », soutient Mathieu Tassin pendant son discours. La Sange est un peu l'Écosse et l'Écosse est un peu la Sange. Cette année, la Fête a accueilli 35 000 visiteurs en trois jours.

ALDENY SCOUTS

*Un pipe band est un ensemble musical constitué de joueurs de cornemuses et de batteurs, originaire d'Écosse.